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DO CAMPO DE 2024

Às 14:20 do dia 13 de março de 2024, com a presença de Galdino Xavier, Rosimeire Lopes,
Jardel Queiroz e Darlihanne Luz, deu-se início a reunião da Coordenação do Curso de
Licenciatura em Educação do Campo: Ciências Agrárias e Biologia com a fala da vice-
coordenadora, Rosimeire Lopes, que informou sobre as definições da reunião com a
coordenação do SIPITEC para a qual levou a contraproposta do colegiado da LEDOC para
alterar a data do evento, quantidade de dias, local e questões financeiras. A vice-coordenadora
apresentou os resultados dessa reunião que foram: redução para dois dias de evento, sendo o
primeiro dia na Escola do Mazagão Velho e o segundo dia seria a visita ao Campus Marco
Zero e a coordenação do evento ficou de providenciar a alimentação no Restaurante
Universitário e combustível para o transporte dos alunos, quanto a data, apresentaram a
proposta para o fim de agosto. O coordenador Galdino Xavier declarou que se não houver
adesão do colegiado informará à PROPESPG que não será viável realizar o evento. A vice-
coordenadora apresentou a reclamação do professor Lailson Lemos e dos representantes de
turma Noé Silveira Áurea Alves e Douglas Bararuá sobre a qualidade das aulas de
informática ministrada pelo professor Demósthenes Silva, tratado na última reunião de
colegiado e que a coordenação de curso ficou de manter diálogo com o respectivo professor
sobre a sua metodologia de aulas. Foi apresentado também outro ponto da última reunião de
colegiado, levantado dessa vez, pela professora Kalyne Brito que foi sobre a ausência de
professores nas reuniões, que inclusive foi proposto fazer uma denúncia coletiva sobre os
professores que estão frequentemente ausentes. Nesse sentido, o coordenador de curso
levantou a importância de relatar o motivo das ausências nas atas de reunião para ter um
respaldo quanto a aplicação de advertências. O coordenador propôs também solicitar
orientação da PROGRAD quanto às questões de faltas, atrasos e pouca participação em
comissões. Dando andamento na reunião o professor Galdino indagou sobre a distribuição de
disciplina do próximo semestre a que o pedagogo Jardel informou que foi bem distribuída
atendendo a exigência de carga horária de todos os professores. Sobre a conclusão das
disciplinas ministradas pela professora Flaviana Silva, que entrou de licença maternidade o
coordenador de curso questionou como está e o que falta, pois ela informou que iria ministrar
as aulas até quando fosse possível e que provavelmente finalizaria a disciplina de
Entomologia, mas a disciplina Culturas de Ciclo Longo não haveria tempo hábil de concluir,
assim sendo, a vice-coordenadora ficou de verificar se foi concluído, se não, quantas aulas
faltam, para assim dar continuidade nas disciplinas com outro professor. Sobre a consolidação
do diário das disciplinas, a professora Rosimeire informou que somente o DERCA tem acesso
para realizar. A respeito do PPC o coordenador de curso informou que o NDE orientou para
que o colegiado revise as ementas das disciplinas para posteriormente ser discutido em reunião
de colegiado e assim dar andamento nos tramites de aprovação do novo PPC. Quanto à
Prática Pedagógica o coordenador ressaltou a necessidade de resgatar a essência das mesmas,
embora tenham se agrupado vários grupos em uma mesma comunidade, o recomendado é que
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cada discente retorne e realize a sua atividade em sua comunidade; e a respeito de recursos
para custeá-la informou que no semestre passado a SECADI destinou recursos e então a
coordenação tentou garantir esse recurso, mas na elaboração do TED, o recurso foi modificado
e e retiradas as rubricas relacionadas com o auxílio aos alunos, foi feito um acordo entre
professores para tirarem valores de suas diárias para custear passagens de alunos que foram
para comunidades mais distantes. O professor Galdino ficou de marcar uma reunião com a
PROGRAD e comunicar a data para os demais. O pedagogo Jardel informou que irá
precisar se afastar, por motivo de cirurgia de sua esposa, mas ainda não sabe o período exato
e assim que tiver essa informação, que será repassada pelos médicos, irá informar à
coordenação, para que seja organizado a escala de servidores na coordenação de curso. Sem
mais, a reunião deu-se por concluída às 16:20.
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